

Publimayo

## Ecopetrol entrega 3.527 paquetes escolares en Putumayo e Ipiales, Nariño

mayo 1, 2024 por [director](#)

Publimayo



- **La iniciativa beneficia a estudiantes y profesores de cinco municipios donde la empresa tiene operaciones.**



Un total de 3.299 estudiantes de Orito, Valle del Guamuez, San Miguel y Puerto Caicedo en el Putumayo, y de Ipiales en Nariño, se benefician con igual número de paquetes escolares entregados por [Ecopetrol](#), para apoyar sus procesos académicos durante este año.

Cada paquete incluye morral, cuadernos, colores, lapiceros, lápices, regla, sacapuntas, borrador y cartuchera, entre otros elementos, y se entrega a los estudiantes inscritos en instituciones educativas de las áreas donde [Ecopetrol](#) hace presencia.

El alcance de este proyecto también beneficia a 228 docentes, que también reciben materiales para el desarrollo de los procesos pedagógicos con sus alumnos.

Las instituciones donde se están entregando los kits son: San José de Orito, El Líbano, El Yarumo, Lucitania, Francisco José de Caldas de Orito; Lepbin Kwesx Uma Kiwe, La Independencia, y Arizona de Puerto Caicedo; José Asunción Silva, Las Palmeras, Institución Etno Rural Santa Rosa del Guamuez y El Cairo en Valle del Guamuez; Agua Clara, Puerto El Sol, Técnico Comercial La Dorada E Inkal Awa, en San Miguel, Putumayo.

### Noticias Recientes

[Ecopetrol entrega 3.527 paquetes escolares en Putumayo e Ipiales, Nariño](#)  
mayo 1, 2024

[El ICA participó activamente en la Asamblea Popular Campesina en Putumayo](#)  
abril 30, 2024

[GAULA de la Policía Nacional realizó comando situacional en el sector comercio](#)  
abril 30, 2024

## Publimayo

---

En Ipiales, Nariño, se benefician 16 sedes de las Instituciones: Centro Educativo Intercultural Bilingüe Taita Querubín, Brisas de Rumiayaco sede 1 y Agropecuaria El Empalme.

“Ecopetrol ha priorizado la entrega de estos paquetes educativos para estudiantes y docentes con el fin de contribuir a mejorar la calidad y la retención escolar”, explicó Juan Sebastián Rivera Cano, jefe del Departamento de Gestión del Territorio de Ecopetrol en Putumayo, quien dijo que las entregas de estos paquetes se realizan en alianza con las administraciones locales y la Gobernación del Putumayo.

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente** ▾



Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

---

## Publimayo

---

Publimayo



■ [Noticias Generales](#), [Varios](#)